
 
Уведомление о закрытии кассового узла. 

Уважаемые клиенты, 
Руководством Креди Агриколь КИБ АО принято решение о закрытии кассового узла в Московском 
филиале Банка 01 ноября 2020 года в связи с низким спросом клиентов на кассовые операции. 
С 01 октября 2020 года кассовые операции не осуществляются для клиентов Банка, о чем 
информированы дополнительно все клиенты Банка. Весь спектр прочих услуг, включая обслуживание 
корпоративных банковских карт, остается в распоряжении клиентов Банка. 
В случае возникновения вопросов просим обращаться в Управление по работе с клиентами:  
8 (495) 564-88-83/564-85-10 / 564-83-17 / 626-55-44 / 564 85 58/ 935-88-37/ 937-19-56. 
 

Notification of cash desk closure. 

Dear clients, 
The management of Credit Agricole CIB AO made a decision to close the cash desk in the Moscow branch of 
the Bank on November 01, 2020 due to a low customer demand for cash transactions. 
Starting October 01, 2020, cash transactions will be no longer performed for the Bank's clients. 
All other transactional services including corporate debit bank cards remain at full disposal of the clients. 
In case of any questions, please, contact the following numbers of Middle Office team: 
+7(495) 564-88-83/564-85-10 / 564-83-17 / 626-55-44 / 564 85 58/ 935-88-37/ 937-19-56. 


